
 伊奈町議員  

プロフィール 
 

 １９６０年（昭和３５年）青森市生まれ 
 小樽商科大学商学部卒 
 生命保険会社３２年、有料老人ホーム勤務を経て 
 伊奈町議会議員に初当選（２０１９年） 
 家族 妻、長男夫婦、孫３人、次男＆亀（かめすけ） 
 
◇伊奈町議会議員 
  文教民生常任委員会 副委員長 
  議会運営委員 
    議会広報委員 
  都市計画審議会委員 
◇幸福実現党 日台友好議員連盟 事務局長 
   党県副代表、党伊奈地区代表 
◇伊奈町の明るい未来をつくる会 代表 
◇虐待、いじめ、不登校 相談員  
◇認知症サポーター 
◇社会保険労務士、行政書士 
◇ファイナンシャルプランナー （ＣＦＰ） 
◇伊奈町商工会会員 
◇NPO埼玉成年後見支援センター会員 
◇埼玉犯罪被害者援助センター会員 
◇小室小学校スクールガードリーダー 
 

 皆様こんにちは。お元気にお過ごしでしょうか。 
いつも様々なご支援、ご指導ありがとうございます。
伊奈町議員に当選させて頂いてより、早いものでもう
すぐ４年となります。私は、緑多く、住みやすい伊奈
町が大好きです。この町の調和と繁栄が続くよう、議
員活動に取組んでおります。これまでの議会活動・地
域活動をまとめましたのでご覧ください。 
 町を超えた領域も積極的に提言を行っていますが、
その理由は国を守らないと町を守れないからです。 
 これからも愛する伊奈町のため、皆様のため、より
よい幸福の実現をめざし、微力ながら一層の努力精進
をしてまいります。今後ともご指導、ご鞭撻のほど、 
宜しくお願いいたします。 

討議資料 

一期目の活動 報告編 

こころ豊かに暮らせる 
伊奈町の実現を目指して 

私のモットー、政治判断の基準は、
「真・善・美」です。 
真：その政策は真実でうそや偽り、ご都
合主義はないか。 
善：悪意や不公平や結果がかえって悪く
なることはないか。善につながるか。 
美：調和が保て美しく、多くの人の心に
豊かさをもたらすものか。 
この観点からの活動を心掛けております。 

山野ともひこを応援してください 
（フリガナ） 

お名前 （  ）歳 

ご住所 

電話/携帯 
 

〒362- 
伊奈町 

（フリガナ） 

お名前 （  ）歳 

ご住所 

ご関係 

〒362- 

※該当項目に〇をつけて下さい 

・配偶者・家族・親族 ・友人 ・職場関係 ・その他（     ） 

電話/携帯 

伊奈町 

ご家族やお知り合いをご紹介ください。  

通学路など地域の道路を改善！ 

山野ともひこの地域活動 

不登校・引きこもりセミナー 
ご家族向けに、専門講師を招いての 
改善セミナーを定期開催しています。 

通学路の角の
フェンスが長
く、子どもた
ちが引っか
かって危険
だったので、 
フェンスを後
退してもらい
ました。 

水が溜まる
通学路。穿
孔（穴開
け）で水は
けを改善し
てもらいま
した。 

伸びていた
歩道の草を
刈ってもら
いました。 

南小近くの
危険通学路。
地域の皆様
とスクール
ゾーン申請
済。 

日本と台湾の友好関係を促進し、アジアの平和を護る
ために活動しています。本年３月２３日には台湾代表
処の李副代表を表敬訪問させて頂きました。 

 幸福実現党「日台友好議員連盟」の活動 

山野ともひこ通信 
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山野ともひこの議会活動（令和元年4月～令和4年8月） 

★コロナ禍、ワクチン頼みからの脱却 
 
・「重症化の原因に自己免疫暴走」（令和２年９月） 
・「実際の発症者のデータ分析を」（令和３年３月） 
・「陽性と発症の区別を」              （令和３年６月） 
・「不安をあおる報道の改善を」（令和３年９月） 
・「飲食店の時短は有効なのか」（令和４年３月） 
・「厚労省のワクチン効果修正」（令和４年９月） 
⇒厚生労働省が5/11に発行した資料から、「未接種者よりも
２回接種者の方が陽性者が多い事実」が判明。ワクチン効果
を事実より大きく見せていたと批判されています。 
⇒ワクチン接種後の死亡増大や、ワクチンによる免疫力の低
下も、懸念事項として報告が あります。 
 ＊この項目は、９月議会での一般質問の後で、また詳しく
ご報告させて頂きます。 

【１】皆様のお困りごと・ご意見を町に届けました! 

★税、財務、予算のチェック！ 
 
・「消費税増税」の影響（令和元年６月） 
・「予想される税収減への対応」（令和２年６月） 
・「介護保険料・給付」増大対応（令和３年６月） 
・「予算の「委託料」の増大」（令和２年１２月） 
 ⇒ この質問以降、町が業者に払う「委託料」について、内容や必要性のチェックが増えました。 

★道路の改善 
 …令和元年から計３回質問しました！ 
 

・「町道の振動、陥没、段差の改善」（令和元年9月） 
・「土木費が10年前から半減」（令和元年9月） 
・「細切れ補修でかえって多額の税金が無駄になっているこ
との指摘」（令和3年12月） 
 
 ⇒ この質問で取り上げた薬科大学前（７号線）は、地盤調
査の上、令和５年度までに基礎から全体改修することで予算
決定されました。 

★災害対策・避難計画 
 …令和元年から計５回質問しました！ 
 

・「大規模水害時の避難計画」 
 （令和元年６月、１２月、令和３年９月、令和４年６月） 
 ⇒大規模水害の際、浸水可能性がある町民の避難先の明
示・周知、ハザードマップの改善等を町に要望、町は対応予
定です。   
・「富士山等の火山噴火の降灰、家庭備蓄強化」 
 （令和３年９月）  
 ⇒最低一週間分の家庭備蓄が必要と訴え、町の防災案内に
も反映するようになりました。 
・大規模水害時の、高台への具体的な避難計画が必要 
 （町へ要望） 
 

★教育、スマホ、デジタル教科書問題について 
 
・「中学歴史教科書の出版社による大きな違い」（令和元年１２月） 
・「いじめ・不登校」対応（令和２年６月） 
・「スマホ・ＳＮＳ長時間使用と学力低下の関係」（令和４年３月） 
・「デジタル教科書学力低下懸念」（令和４年３月） 

◆ 意見書の提出 
 

提出意見書に、議員のご賛同を頂き、いずれも採択され、議会から国に提出されました。 

１．豪雨災害対策を求める意見書（令和元年１２月） 

２．マイナンバー制度の利用範囲を拡大しないよう求める意見書（令和２年９月） 

３．中国に対して、自由、基本的人権の尊重および法の支配が保障されるよう働きかけ   
  ることを求める意見書（令和３年９月） 

★ゴミ置場・処理場について…令和元年から計３回質問しました！ 
 

・「ゴミ置場の設置・整備」（令和元年６月） 
・「分別されたプラゴミが７割も焼却処理になっている事実」（令和３年３月） 
・「ゴミのぽい捨て対策を」（令和４年６月） 
⇒せっかく分別してゴミを出しても、最終的には、業者委託で７割が焼却処理になっています。
新しいゴミ処理場の炉の検討では、焼却能力の高いものを検討すべきです。温水プールの併設
にもつながる視点です。 
⇒ぽい捨てへの罰則条例は、上尾市等の近隣市でも制定されていますので、町も研究すること
となりました。 

★伊奈忠次公の大河ドラマ化に向けて、小説等公募を！ 
 

・「大河ドラマ化を願うには、小説が必要。協定市である川口市・ 
  つくばみらい市とも連携して、小説やその他文芸の全国募集を」（令和４年３月） 
⇒町名の由来である伊奈忠次公は、治水により現代の東京・関東の繁栄の基礎をつくった偉人
であり、もっともっと知られるべきです。小説だけでなく、短歌、書道、イラスト等にも懸賞
をかけ、大きなイベントにできないかと提言し、町は検討するとの形になっています。 

★いなまるの運行改善、双方化の実現に向けて！ 
 

・「双方化への声多数。課題は。」「総合センターと役場の間の連携の改善を」 
 （令和４年９月） 
⇒双方向化の課題点を確認し、実現への道筋を明らかにしたいと思います。 
⇒終点を総合センターとせず、もう一度役場まで運行することで、乗り継ぎを待
たずに役場に行けるよう、提言しています。 

【２】コロナの不安・町の課題解決に向けて！ 

グラフ：データ修正した令和４年５月11日 新型コロナウイ
ルス感染症対策 アドバイザリーボード資料より山野が作図 

  写真上・右：薬科大前道路 
・10年で8回の工事に９千万の予算。 
・基礎から整備することで、長持ちで
効果的な税金使用になることが期待。 

大規模水害時の、高台への具体的な
避難計画が必要（町へ要望） 


